

LE PARKING VÉLO SÉCURISÉ À L'INSANE FESTIVAL



- | Pour la première fois nous avons installé un parking vélo sur les parkings du festival.
- | Il y avait un système de réservation en ligne, gratuit.
- | Nous garantissions un parking vélo sécurisé : pendant les horaires d'ouverture, il devait y avoir des bénévoles ; en dehors de ces horaires il devait être fermé.

Résultats

Avant le festival, les 50 créneaux par jour réservables en ligne étaient tous pris. En réalité, il y avait plutôt 30 vélos en simultané par jour. Pour savoir si c'est un bon chiffre, il faudrait connaître le nombre d'aptésien·nes total venu·es au festival et comparer. Sur 1 675 personnes ayant répondu au questionnaire de satisfaction global du festival, 13 personnes ont utilisé le parking vélo, soit 0,8 %. 18,3 % précisent qu'elle ne savait pas qu'il y en avait un.

Les freins / points à améliorer

- Manque de communication globale : sur les réseaux sociaux pour indiquer le service, et manque de signalétique sur les routes + signalétique sur le parking pour expliquer comment bien accrocher le vélo.
- Le principal frein est aussi que la grande majorité de notre public dort sur place, donc besoin de ramener du matériel de camping volumineux.

Les éléments de réussite

- Pouvoir créer un parking vélo qu'avec des barrières Vaubans, sans location de rack à vélo.
- Mettre de la sécurité en continu pour éviter les vols et/ou dégradations.
- Proposer la gratuité du parking.
- Mettre la plateforme de réservation permet, pour une première année, d'anticiper et de décider combien de places de parking on installe !